
２０７号 

令和４年７月１５日 

日田市高瀬公民館 

館長 髙田 義友 

主事 小野美紀子 

電話：24-2705 

F A X：24-4075 

開催日： 令和４年 ７月２５日（月） 

場 所 ： 高瀬公民館（林業センター）・集会室 

時 間 ： １３時３０分～15 時 

内 容 ： 防災講演会「まさか」への備え～温暖化と異常気象～ 

講 師 ： 花宮 廣務先生 

(気象予報士 防災アドバイザー 環境教育アドバイザー) 

申込方法：電話にて事前予約をお願いします。  

定員 3５名程度 電話 ２４―２７０５（高瀬公民館） 
☆高瀬公民館の主催事業です。 

町内老人クラブに加入していない方、どなたでもお気軽にご参加下さい！！ 
 

 高瀬公民館に面する道路、県道小畑日田線の拡張工事が始まりました。気づかぬうちに今ある
道路や風景がどんどん様変わりしています。移り変わる道やその周辺の写真をお持ちの方で、そ
れにまつわるエピソードを添えて公民館だよりで紹介してみませんか？ 
 明治・大正・昭和・平成の４世代を中心に気まぐれ連載します。お持ちの方は、高瀬公民館まで
ご連絡ください。いずれ、数が揃えば公民館に展示していきたいと思います。 
 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７／２１．2２．

２５．２６．２７ 

９：００～ 

１２：００ 

たかせ夏休み学び塾～夏休みの課題、補充学習等～ 

（講師：山田博行 藤本和枝 石川洋介 高瀬美保子 冨田清博 楢原克子） 

７／２３（土）   ８：００～ 高瀬公民館 夏の大掃除 

７／２５（月） １３：３０～ シルバー大学公開講座 防災講演会 「まさか」への備え 講師：花宮 廣務 

７／２７～２９ 宿泊事業 みどりの少年団屋久島体験研修（森林づくり活動リーダー研修 ）代表 7 名 

８／１（月） １０：００～ 高瀬みどりの少年団 木工体験 その２～椅子づくり～ 日田市林業振興課 

８／２～4 １０：００～ スマホ駆け込み寺 第 2 弾 スマホデビュー編         講師：矢幡 正人 

８／５（金） １３：３０～ 女性セミナー第３講 講演会「女性の人権保護は、ダメ亭主（男）の改造から」 

８／８（月） ７：３０～ 高瀬みどりの少年団 さつまいもの草取り 

８／９～１０ 宿泊事業 大分県みどりの少年団のつどい （大分市のつはる少年自然の家） 

名  前 住  所 電話番号 

 町  

スマホの機種 
（わからない場合は未記入でも可。） 

 

公 民 館 だ よ り  た か せ   第２０７号（４）  令和４年７月１５日発行 【全戸配布】 公 民 館 だ よ り  た か せ   第２０７号（１）  令和４年７月１５日発行 【全戸配布】 

高瀬地区 6/30 

男女別人口 

男性 1,765 名 

女性 1,859 名 

合計 3,624 名 

イラスト著作権 

がくげい 

今回は５月の「スマホ駆け込み寺」に引き続き、第２弾を行います！！ 

一人 1 台所有するほど身近になった携帯電話。中でもスマホの保有率は年々増加し

ています。「スマホを持っているけど、使い方がわからない！スマホを使いこなした

い！わからない機能がいっぱいある！新型コロナウイルス予防接種の予約をした

い！」など、スマホ操作でお困りの方はいませんか？スマホの使い方次第で生活が便

利になること間違いなしです。 

この機会に講座に参加して、苦手だったスマホと仲良くなりませんか？ 

 
≪募集要項≫ 

〇 期  間 ８/２（火）～４（木）10 時～12 時 

〇 対  象 高瀬地区在住の成人。 

〇 受 講 費 ０円 

〇 募集人員 １０名（申込多数の場合は先着順） 

〇 場  所 高瀬公民館 小会議室 

〇 持 参 物 お使いのスマホをご持参ください。 

〇 講  師 矢幡 正人先生 

（大分県中小企業支援アドバイザー） 

〇 内  容 スマートフォン講座【スマホデビュー編】 

・文字入力の仕方・マナーモードの設定の仕方など、受講生の疑問・質問に 

一つ一つ答えながら、アットホームな雰囲気で講座を進めていきます。 

８／２（火） 基本操作・困っていることを相談しよう！ 

８／３（水） 1 日目の復習・ラインやアプリを使ってみよう！ 

８／４（木） いろんな機能を使ってみよう！ 

 

〇 申込方法 下記の申込み用紙に必要事項を記入し、高瀬公民館までご持参、またはＦＡＸ。 

  申込時にお使いのスマホの機種を確認させて頂きます。 

〇 申込受付 ７月 19 日～7 月 27 日まで   (問い合わせ 高瀬公民館 TEL24-2705 FAX24-4075) 

※ 体調に不安のある方などの参加はご遠慮下さい。 

※ 検温とマスク着用のご協力をよろしくお願い致します。 

 
キリトリ線 

スマホ駆け込み寺 申し込み用紙（応募期間７/19～7/27） 

令和 4 年度 高瀬公民館 スマートフォン教室 
 

 館長のきまぐれ写真館 写真募集！ 

高瀬公民館７月後半～の予定 

新型コロナウイルス感染症拡大状況に

より、予定が変更、または中止になる場合

がございます。予めご了承ください。 

高瀬防災士会・消防関

係で興味のある方は

ぜひお越し下さい！ 

８／９．１０．１２．１５、公民館職員は

不在です。ご迷惑をおかけします。 
ミッキー 

 第２弾 
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公 民 館 だ よ り  た か せ   第２０７号（３）  令和４年７月１５日発行 【全戸配布】 公 民 館 だ よ り  た か せ   第２０７号（２）  令和４年７月１５日発行 【全戸配布】 

令和４年度高瀬みどりの少年団 

 ６／２８、清流バイパス（高瀬川分水路）

施工の完成に伴う今後の活動について話し

合いが持たれました。清流を守ること、清流

を活用すること等について話し合いました。 

 その中で、高瀬川に親しむための環境整備

を目的とした視察を８／２８に行うことに

しました。今後、地域の皆様にはボランティ

ア清掃やイベント等にご協力をお願いする

ことがあると思います。 

６／１８、高瀬みどりの少年団は林業の話

と木工体験をしました。 

 高瀬生産森林組合の髙尾德次さんに林業

の話を講演して頂き、５０年かけて行う林業

のサイクルについて学習しました。団員から

は「木がどのくらい伸びるのか？」や、「５０

年以上たっても木は腐れないのか？」などの

質問がでて、興味のある講座となりました。 

後半は駐車場で、竹馬づくりをしました。

作った団員から小学校の駐車場で竹馬に乗

る体験をしました。２２人中乗ったことのあ

る人が８名で、今まで乗れなかったけど乗れ

るようになった子が２名いました。挑戦する

姿が素晴らしいと感じました。 

 

６／２に東京で行われた「第 34 回森林レク

リエーション地域美しの森づくり活動コンク

ール 特別奨励賞」の伝達式を６／１８に行い

ました。この賞は高瀬みどりの少年団の活動に

対して全国森林レクリエーション協会から送

られたものです。会表は元スキー選手で登山家

の三浦雄一郎さんで、三浦さんのサイン入り色

紙と本を頂きました。 

第 34 回森林レクリエーション地域美しの

森づくり活動コンクール 特別奨励賞 

公民館の玄関ホールの棚

に飾ってありますので、ぜひ

見に来てください！ 

団員は「林業のことがよくわかった」「竹馬を作

るのに時間がかかったけど楽しかった」などの感想

がありました。 

 

高瀬川の清流を取り戻す会 
令和４年 第 1回役員会開催！ 

 

公民館にいらっしゃい！ 
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書道教室の方々が今年も七夕飾りをしてく

れました。サラサラと風になびく音で涼しさを

感じます。達筆な願い事も見どころです！ 

サッポロビール九州日田工場の方からソフトミニ

バレーのボール２個と空気入れを頂きました。 

公民館の中では使えませんが、子どもたちのレクリ

エーションや地区の行事などで使いたいと思います。

ありがとうございました。 

書道教室の七夕飾り 

寄贈のお礼 菊とボール 

誠和町の石川洋介さんから春に２度咲き

の菊を１０鉢頂いております。このところ花

が咲きだしました。うまくいけば株分けでき

る種類とのことで、出来たら先着でお配りし

たいと考えています。乞うご期待☆ 


